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 المرحلية المختصرة المالية تقرير المراجعة حول القوائم 
 

 إلى السادة رئيس وأعضاء مجلس الإدارة
 اعة الألمنيوم )آرال( نصالشركة العربية ل

 المساهمة العامة المحدودة
 المملكة الأردنية الهاشمية -عمان 

 
 مقدمة

     محدودة كما في العامة  المساهمة  ال العربية لصناعة الألمنيوم )آرال(  شركة  لللقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة  
المرحلية المختصرة  الشامل  قائمة الدخل  و  2023آذار    31مركز المالي المرحلية المختصرة كما في  لاوالتي تتكون من قائمة    2023آذار    31

مجلس  المنتهية في ذلك التاريخ، إن    للفترةوقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة  
لمعيار  وقالهذه  إعداد وعرض  الإدارة مسؤول عن   المالية    بالتقارير( الخاص  34)رقم  الدولي  المحاسبة  ائم المالية المرحلية المختصرة وفقاً 

 إلى مراجعتنا.  إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استنادً  . المرحلية
 

 نطاق المراجعة 
ال للمعيار  وفقاً  المراجعة  بإجراءات  قمنا  )ودلقد  المراجعة  بعمليات  الخاص  "مراجعة  2410لي  مدقق   القوائم(  يؤديها  التي  المرحلية    المالية 

عن الأمور  المسؤولين الأشخاص من  ات، بشكل رئيسيالاستفسارالمالية المرحلية إجراء  القوائمتتضمن مراجعة المستقل للمنشأة"، الحسابات 
التحليلي  الإجراءات  وتطبيق  والمحاسبية،  الأخرى.    ةالمالية  المراجعة  عن  ي المراجعة    نطاقإن  وإجراءات  جوهري  بشكل  أعمال قل    نطاق 

جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم الكشف عنها  الحصول على تأكيد حول  مكننا من  ي لا    وبالتاليتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية،  ت التدقيق التي  
 . هاي تدقيق حولأرلا نبدي  وعليه فإنناعند تدقيق القوائم المالية، 

 
 الاستنتاج 

المرفقة  إاستنادً   المختصرة  المرحلية  المالية  القوائم  بأن  الاعتقاد  إلى  يدعو  ما  لنا  يتبين  لم  مراجعتنا،  إعدادها  لى  يتم  النواحي  لم  جميع  من 
 . المالية المرحلية بالتقارير( الخاص 34)رقم الدولي المحاسبة وفقاً لمعيار  الجوهرية 

 
 المجموعة المهنية العربية                          هاشميةة الأردنية ال المملك -عمان 

 عادل أيوب                                                                                                  2023  نيسان 26في 
 499إجازة رقم                                                                                                  
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 )آرال( الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( ة مدققال)غير  2023آذار  31كما في   ة المختصر ةالمركز المالي المرحلي قائمة

 
 آذار   31  

2023 
 

  كانون الأول 31
2022 

 ـار دينـ  ر ـانـدي إيضاحات  الموجودات 

 قة مدق    موجودات متداولة 

 416 376  779 528  نقد في الصندوق وأرصدة لدى البنوك
 724 875 2  708 485 2  قصيرة الاجل  شيكات برسم التحصيل 

 336 564  827 118 1  ذمم مدينة
 289 471 4  942 266 4 3 بضاعة

 236 217  599 225  أرصدة مدينة أخرى 

 001 505 8  855 625 8  ولة المتدات ودا موج مجموع ال

     ة ير متداولموجودات غ 
 246 261  326 259  الشامل الآخر  الدخلمن خلال العادلة موجودات مالية بالقيمة 

 747 365  747 365  استثمارات عقارية 
 176 39  176 39  استثمار في شركات حليفة 

 934 041 4  494 002 4 4 عدات ممتلكات وم
 413 894  413 894  تنفيذ مشاريع تحت ال

 516 602 5  156 561 5  الموجودات غير المتداولة موع جم

 517 107 14  011 187 14  مجموع الموجودات 

     المطلوبات وحقوق الملكية  
     المطلوبات  

     مطلوبات متداولة 
 930 28  434 30  ن بنك دائ 

 126 113  410 264  ض قر
 680 598  160 744  ذمم دائنة 

 651 318 1  415 163 1  أرصدة دائنة أخرى 
 921 89  063 15  مة الوطنيةمخصص ضريبة الدخل والمساه

 308 149 2  482 217 2  المتداولة مجموع المطلوبات 

     حقوق الملكية 
    5 حقوق ملكية حملة الأسهم 

 000 750 6  000 750 6  ال  رأس الم
 000 345  000 345  علاوة الإصدار  

 046 439 3  046 439 3  إجباري احتياطي 
 651 725  651 725  اختياري احتياطي 

 (389 299)  (309 301)  التغير المتراكم في القيمة العادلة 
 901 997  141 011 1  أرباح مدورة 

 209 958 11  529 969 11  ة  مجموع حقوق الملكي

 517 107 14  011 187 14  مجموع المطلوبات وحقوق الملكية  

 
 
 

 معها أتقر و  (ةمدققال)غير  المرحلية المختصرة ةي ل امال ائمو قالمن هذه   ءا  تشكل جز فقة المر إن الإيضاحات 
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 )آرال( م  يولألمنلصناعة ا  الشركة العربية
 دة حدو ملاعامة  المة اهمسال
   ( ةر المدققي غ)  2023ر  اآذ 31فترة المنتهية في  لل  ة المختصر ةمرحليلا لشامل خل االد ةئمقا

 
 2022آذار    31  2023آذار    31 
 دينــار   دينــار  

 053 847 3  760 545 2 عاتي ب ملا
 (836 249 3)  (681 315 2) كلفة المبيعات 

 217 597  079 230 الربح مجمل 
 (409 42)  (104 39) زيعو ت لابيع ويف الارمص

 (526 141)  (261 152) اريف إدارية صم
 (626 7)  (964 10) تمويل  مصاريف

 508  490 إيرادات أخرى 
 (000 15)  (000 15) ة ع قوت خسائر ائتمانية م مصروف

 164 391  240 13 قبل الضريبة  ترة فالربح  

 (430 50)  000 ة الوطنية م ضريبة الدخل والمساه

 734 340  240 13 بة الضري  بعد  ة رت فلا  ربح 

    
    خر الآلشامل اخل  الد
 408 7  (920 1) للموجودات المالية  القيمة العادلة  متراكم فيال ري تغال

 142 348  320 11 امل للفترة لدخل الش وا   الربح

    
    

 دينار  0,05  دينار   0,002 رة ت فلا  حبر  منخفضة للسهم ساسية والملأة اصحال

 
 
 

 تقرأ معهاو  )غير المدققة( تصرةخ مالمالية المرحلية الالقوائم ذه من ه  جزءا   لشكت  قةلمرفات ااحضلإي ا إن
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 )آرال(   يوملمنة الأ اعلصن   ربيةالشركة الع 
 المحدودة عامة  المساهمة ال
   ( قةمدق ال غير)  2023ر آذا 31 يمنتهية فال للفترة   ة ختصرالم  ةيالمرحل  كيةلم قوق الح  ات فيالتغير  ئمةاق

 

 
 
 

 تقرأ معهاو  )غير المدققة( لمرحلية المختصرةمن هذه القوائم المالية ا  جزءا   تشكلقة مرفلايضاحات الإإن 
 
 
 
 

 
 رأس  

 ل ما ال
 علاوة  
 الإصدار 

 احتياطي  
 إجباري 

 احتياطي  
 إختياري 

 اكم المتر التغير 
 في القيمة العادلة

 أرباح  
 موع  مجال ة مدور 

 ار دينـ دينـار  دينـار  دينـار  ار دينـ نـار يد نـار يد 

 194 115 12 501 197 1 (004 342) 651 725 046 439 3 000 345 000 750 6 2021ول  الأ  كانون  31
 734 340 734 340 000 000 000 000 000 الفترةربح 

 408 7 000 408 7 000 000 000 000   القيمة العادلة احتياطي التغير في 

 336 463 12 235 538 1 (596 334) 651 725 046 439 3 000 345 000 750 6 2022ر  آذا   31

        
 209 958 11 901 997 (389 299) 651 725 046 439 3 000 345 000 750 6 2022ل  و لأ ا ون ن اك  31

 240 13 240 13 000 000 000 000 000 الفترةح ب ر
 (920 1) 000 (920 1) 000 000 000 000   القيمة العادلة احتياطي التغير في 

 529 969 11 141 011 1 (309 301) 651 725 046 439 3 000 345 000 750 6 2023  رآذا   31
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 آرال( ) الشركة العربية لصناعة الألمنيوم  
 ودة المحدعامة  ال مة اهسمال

 ( ققةمدلا  غير)  2023 آذار 31في  ةيلمنته رة ات فلل  ة المختصر ة المرحليلنقدية ت اا قالتدف قائمة

 
 2022آذار    31  2023آذار    31 
 دينــار   دينــار  

    لتشغيلية الأنشطة ا
 164 391  240 13 قبل الضريبة الفترة  ربح

    تعديلات 
 626 7  964 10 مصاريف تمويل 

 000 15  000 15 ة متوقعة ر ائتماني ائ خس صص خم
 027 120  459 98 كات  هلااست 

 (477)  (439) بوضة مق فوائد  راداتي إ
    وبات طل ودات والمفي الموج ر يغالت
 777 393  016 390 تحصيل سم الت بركاشي 

 (372 311 1)  (491 569) ذمم مدينة  
 (145 536)  347 204 بضاعة

 (634 8)  (363 8) أرصدة مدينة أخرى 
 092 68  480 145 ذمم دائنة 

 (661 120)  (236 155) دائنة أخرى دة  أرص
 000  (858 74) الوطنية والمساهمة  دخلمخصص ضريبة ال

 (603 981)  119 69 ة ليلتشغي الأنشطة ا  ( يف دمالمستخ)من   قديلنق ا تدفلا ي فصا

    ستثمارية لااشطة الأن
 (959 68)  (019 59) شراء ممتلكات ومعدات 

 (819 188)  000 فيذ لتن حت ات يع رامش
 477  439 فوائد مقبوضة   إيرادات

 (301 257)  (580 58) ة تثماريلاسة اي الأنشطمستخدم فال  ديالتدفق النق  في صا

    تمويلية الأنشطة ال
 884 221  504 1 بنك دائن 

 412 315  284 151 ض قر
 (626 7)  (964 10) ة عمصاريف تمويل مدفو

 670 529  824 141 لتمويلية ا ة طشنالأ من نقديفق التدالي صاف

 (234 709)  363 152 د وما في حكمهغير في النق الت صافي 
 495 537 1  416 376 داية الفترةفي ب  كما مه كح وما في النقد

 261 828  779 528 في حكمه في نهاية الفترة  النقد وما 

 
 
 

 معها  رأتقو  )غير المدققة( ةلمختصر ا مرحليةال ةي ل وائم الماذه القمن ه زءا  كل ج تش المرفقة اتاحيضإن الإ 
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 آرال( ) الألمنيوم  اعة ية لصن عربال الشركة 
 دة محدو لاعامة  المساهمة لا

 ( ةغير المدقق)   2023آذار  31 مرحلية المختصرة ال اليةالم قوائمال إيضاحات حول 

 

 م ـاـــــع (1
 6  000  000ره  برأسمال قد   1976آذار    6ريخ  ( بتا100محدودة تحت الرقم )ال  امةعلا  ةمهالمسا  لمنيومال صناعة  عربية للاشركة  ت ال تأسس
  ار ين د  6  750  000زيادة رأسمال الشركة ليصبح    1998يار  أ  10  نعقد بتاريخعادي المال  غير  ااجتماعه  لشركة فيلعامة لرت الهيئة ا، قر دينار

 للسهم.  ( دينار0,75)بقيمة إصدار ة علاو ب 
 

 . ة اللمنيوملمادولية ال وادة المععه وسحب بروفيلاته وصناتقطي م بصناعة اللمنيوم وبثقه و اقي ال ةكر شلا غايات من أهم
 

 . 2023 نيسان 26ة نعقدم لا هادقيق المنبثقة عن مجلس إدارة الشركة بجلست بل لجنة الت ة المختصرة من قرحلي المية لاالم وائمالق رارقإتم 
 
 سبية المحسات ا هم السياأ (2
 ة المرحلية(.ارير المالي )التق 34)غير المدققة( وفقا لمعيار المحاسبة الدولي إعداد القوائم المالية المرحلية المختصرة  تم

 

وفقا   المعدةية غير المختصرة اللم)غير المدققة( لا تتضمن كافة المعلومات والإيضاحات المطلوبة للقوائم ا ة المرحلية المختصرة إن القوائم المالي 
المالية   القوائم  تقرأ مع  أن  الدولية ويجب  المالية  التقارير  الثلاثة أشهر   ، كما أن2022كانون الول    31كما في    للشركةلمعايير  فترة  نتائج 

 . 2023الول كانون  31 لا تمثل بالضرورة مؤشرا للنتائج المتوقعة للسنة المالية التي ستنتهي في 2023ار آذ 31ية في المنته
 .للشركةوالذي يمثل العملة الرئيسية لدينار الردني هو عملة إظهار القوائم المالية المرحلية المختصرة إن ا

 

ي ف  يةالمرحلية المختصرة متماثلة مع السياسات المحاسبية التي تم اتباعها للسنة المنتهئم المالية  لمحاسبية المتبعة في إعداد القواالسياسات ا  إن
 . المختصرةباستثناء ما يلي والتي لا يوجد لها تأثير جوهري على القوائم المالية المرحلية  2022 كانون الول 31

 
 ( عقود التأمين ۱۷ولي رقم ) المالية الدلتقارير معيار ا

حل هذا المعيار محل معيار التقارير المالية ي و   ين. المتعلقة بعقود التأمالمعيار نموذجا شاملا للاعتراف والقياس والعرض والايضاحات  يقدم  
المباشرة وعقود    قود التأمينوغيرها من عالحياة    عقود التأمين. ينطبق المعيار على جميع انواع عقود التأمين )مثل عقود   -(  4الدولي رقم )

 دوات المالية التي تحمل خاصية المشاركة.الت و نطبق على بعض الضماناة التأمين( دون النظر للمنشأة المصدرة لعقد التأمين، كما ي إعاد
 أن الإطار العام للمعيار يتضمن استخدام طريقة الرسوم المتغيرة وطريقة توزيع القساط. 

 

 جوهري على القوائم المالية للشركة. أثريكن لهذه التعديلات  ولم ،۲۰۲۳كانون الثاني   1ن اعتبارا مذا المعيار تطبيق ه تم
 

 تصنيف المطلوبات المتداولة مقابل غير المتداولة (: 1ي رقم )محاسبة الدول الر تعديلات على معيا
يار المحاسبة الدولي من مع(  76إلى )(  69ت على فقرات )صدار تعديلابإ  ۲۰۲۰  المجلس الدولي للمعايير المحاسبية خلال كانون الثاني  قام

 التعديلات:هذه داولة مقابل غير المتداولة. توضح لوبات المت ف المطي ( لتحديد متطلبات تصن 1رقم )
 تعريف الحق لتأجيل التسوية  -
 يجب ان يكون موجود عند تاريخ اعداد القوائم المالية الحق لتأجيل التسوية -
 في التأجيل حقها باحتمالية المنشأة ممارسة   يف لا يتأثران التصن  -
عند اذاَ لا تؤثر شروط المطلوبات على  للتحويل في حد ذاتها أداة حقوق ملكية  ت القابلة  مطلوبالوفي حال كانت المشتقات المتضمنة في ا -

 تصنيفها. 
 

 ة.جوهري على القوائم المالية للشرك أثرعديلات لهذه الت يكن  ، ولم۲۰۲۳كانون الثاني   1ن تطبيق هذا المعيار اعتبارا م تم
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 )آرال( لمنيوم  اعة الأ ية لصن العرب الشركة 
 دة محدو لاعامة  المساهمة لا

 ( ةالمدققغير )   2023ذار آ  31 مرحلية المختصرة ال المالية قوائمال احات حول إيض

 
 فذة بعد ة وغير النات الصادر معايير التقارير المالية الدولية والتفسيرات الجديدة والتعديلا

الد المالية  المعايير  واإن  الجديدة  والتفسيرات  الصادرة وغي ولية  النالتعديلات  الشركة  ر  أدناه، وستقوم  المالية مدرجة  القوائم  تاريخ  بعد حتى  فذة 
 .بتطبيق هذه التعديلات ابتداء من تاريخ التطبيق الالزامي

 
 (. 1رقم  ديلات على معيار المحاسبة الدوليمتداولة )تعأو غير  ةتصنيف الالتزامات الى التزامات متداول

 10التقارير المالية رقم    لإعداد  ر الدوليتعديلات على المعيا  -الزميلة أو مشروع مشترك    وشركتهبيع أو المساهمة في الاصول بين مستثمر  
 (. ختياري بشكل ا )التطبيقالمشتركة  مشاريعوالالزميلة  الشركات الاستثمارات في 28المحاسبة الدولي رقم  ومعيارالبيانات المالية الموحدة 

المعاملات    وعلىاو المستقبلية    شركة خلال الفترة الحاليةالجديدة تأثير مادي على ال  والتفسيرات  والتعديلاتبرأي الادارة فانه لم يكن للمعايير  
 المتوقعة.المستقبلية 

 

 . 2024الثاني  كانون  1اعتبارا من تطبيق التعديلات  سيتم
 جوهري على الشركة. أثرالمتوقع ان يكون للتعديلات  من غير

 
 وائم المالية للشركة.على الق من غير المتوقع أن يكون للتعديلات أثر جوهري 

 
 يرات تخدام التقدسا

ات والمطلوبات وجودلممبالغ ا  في   رت تؤث دا اجتهابتقديرات و شركة القيام  ال   إدارة   طلب منت ي   سبيةمحاال  تاقوائم المالية وتطبيق السياسلا  دادعإن إ 
والإفالمال الاية  عن  التقالمحتم  لتزاماتصاح  هذه  إن  والا لة.  تؤثرجت ديرات  عل  هادات  الإي أيضا  والمصر ى  واادات  وكذاريف  لك لمخصصات 

العا  ميي قت   ياحتياط بالقيمة  مالية  و لدموجودات  خا بشك ة  مي ص  ل  إدار تطلب  ان  القيامة  وا  لشركة  مباللتق  هامة  اتجتهادبأحكام  ات  وأوقغ  دير 
النقدية وأوقاالمستقب   التدفقات  النالية  تلكتها  وظروف  أوضاع  عن  المستق  جمة  في  التبلالتقديرات  إن  م  قديرات.  باالمذكورة  على بنية  لضرورة 

ات م  لماو فرضيات وع لها درجات متفاوتة من  النت ت العدم  قدير و ت لعددة  قد    ائجيقن وإن  االفعلية  التغنت   كت وذلرالتقدي تختلف عن  ف ير يجة  ي ات 
 ات. لك المخصصوظروف ت  المستقبل في أوضاع

 

 . 2022كانون الول  31تهية في ن لما ةن لتقديرات المتبعة للسلة مع اولة ومتماث قصرة معية المخت القوائم المالية المرحلتقديراتنا المتبعة ضمن إن 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
10 

 )آرال( لمنيوم  اعة الأ ية لصن العرب الشركة 
 دة دو مح لاعامة  المساهمة لا

 ( ةالمدققغير )   2023ذار آ  31 مرحلية المختصرة ال ةالمالي قوائمال احات حول إيض

 
 بضاعة  (3

 2022  2023اذار    31 
 دينــار   نــار يد 

 909 834 4  562 630 4 عة وقطع غيار  بضا
 (620 363)  (620 363) * بضاعة وقطع غيارمخصص 

 4 266 942  4 471 289 
 

 :بضاعة وقطع غيارمخصص ت على فيما يلي الحركة التي تم*
 2022  2023اذار    31 

 دينــار   دينــار  

 (620 363)  (620 363) السنة  الفترة/ رصيد بداية
 000  000 السنة  الفترة/  صص خلالخم

 (620 363)  (620 363) السنة  الفترة/  ية رصيد نها

 
 .دينار 59 019مة بقي  2023اذار  31في  ما ك تهيةدات للفترة المن على الممتلكات والمع الإضافاتقيمة  بلغت (4
 
 حقوق الملكية  (5
 

 رأس المال 
 .للسهمبقيمة اسمية دينار   سهم 6 750 000ر مقسم إلى دينا 6  750 000يبلغ رأس المال المصرح به والمدفوع 

 
 ار دعلاوة الإص

 .الغة دينارمية للسهم الب يمة الاسسهم بسعر يزيد عن القعن إصدار بعض ال ةناتج ير وهدينا 345 000غ علاوة الإصدار تبل
 

 احتياطي إجباري 
 ز و يج ضرائب خلال السنة والسنوات السابقة ولالا  ية قبللرباح السنو من ا  %10تمثل المبالغ المتجمعة في هذا الحساب ما تم تحويله بنسبة  

 العامة الهيئة بموافقة زيجو  أنه إلا هب  المصرح الشركة رأس مال من  % 25 يعادل ما المتجمع الإجباري  الاحتياطي  حساب يبلغ أن قبل وقفه
وهو غير قابل  به المصرح الشركة مال  أسر  رمقدا ليعاد ما ياطيالاحت  هذا يبلغ أن إلى السنوية النسبة هذه اقتطاع في الاستمرار للشركة

 ائر المتراكمة الخسإطفاء    ةغير عادي مة  هيئة عا  تقرر في اجتماع  أنخرى  الاحتياطيات ال  ذللهيئة العامة وبعد استنفاى المساهمين،  زيع علو للت 
 .لقانون اقا  لحكام يعاد بناؤه وف أنمن المبالغ المتجمعة في حساب الاحتياطي الإجباري على 

 
 احتياطي اختياري 

المتجمعة فيتمثل   ال  المبالغ  ت هذا  بنسبة لا  السنوية الصافية  تم تحويله من الرباح  السنة  %20زيد عن  حساب ما  ت السابقة. والسنوا  خلال 
الاحت يس بالكتخدم  توزيعه  العامة  للهيئة  ويحق  الإدارة  مجلس  يقررها  التي  الغراض  في  الاختياري  جز ياطي  أي  أو  منه  امل  على ر كأء  باح 

 المساهمين. 
 
 نة ر اق المام أرق (6

    ية المختصرة امل المرحلالدخل الشئمة قا من كلا  من ، كما تتض2022ول النون كا 31ا في كم ةالمدقق ة المركز الماليلمقارنة قائمرقام اأتمثل 
آذار    31ية في  هت ن المرة  للفت   (تصرة )غير المدققةخلمية احلمر ال  ةي النقدتدفقات  وقائمة المختصرة  لمرحلية الا ية  رات في حقوق الملكوقائمة التغي 

ج  ، ولم ينت 2023آذار  31ية في ترة المنتهمالية للفم الم القوائ أرقا لتتناسب مع تبويبنة مقار الالمالية ئم اام القو ة تبويب بعض أرق. تم إعاد2022
 .2022 لسنةلملكية اق وحقو  2022 راذآ 31 تهية فيفترة المن ال ربح أثر على  يب أعن إعادة التبوي 
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REVIEW REPORT ON CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
 

TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN – JORDAN 
 
Introduction   
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial statements of Arab Aluminum 
Industry Company (ARAL) as at 31 March 2023, and condensed interim statements of comprehensive income, changes 
in equity and cash flows for the period then ended, and a summary of significant accounting policies and other 
explanatory notes. The board of directors is responsible for the preparation and fair presentation of this condensed 
interim financial statements in accordance with International Accounting Standard IAS (34) relating to Interim 
Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on these condensed interim financial statements 
based on our review. 

 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement 2410 "Review of Interim 
Financial Statement Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information 
consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying 
analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance 
with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would 
become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit 
opinion. 

 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to interim financial reporting. 
 
Amman – Jordan                                                                                                Adel Ayyoub 
26 April 2023                                                                                                                     License No. 499 
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man – Jordan  
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION 
31 MARCH 2023 (UNAUDITED)               

 
  31 MARCH 

2023 
 

31 December 
2022 

Assets Notes JD  JD 

Current Assets    Audited 
Cash and cash equivalents  528 779  376 416 
Checks under collection short-term  2 485 708  2 875 724 
Accounts receivable  1 118 827  564 336 
Inventory 3 4 266 942  4 471 289 
Other debit balances  225 599  217 236 

Total Current Assets  8 625 855  8 505 001 

Non - Current Assets     
Financial assets at fair value through other comprehensive Income  259 326  261 246 
Investments properties  365 747  365 747 
Investment in associates  39 176  39 176 
Property, plant and equipment 4 4 002 494  4 041 934 
Projects under construction  894 413  894 413 

Total Non - Current Assets  5 561 156  5 602 516 

Total Assets  14 187 011  14 107 517 

Liabilities and Equity     
Liabilities     
Current Liabilities     
Bank overdraft  30 434  28 930 
Loan  264 410  113 126 
Accounts payable    744 160  598 680 
Other credit balances  1 163 415  1 318 651 
Income tax provision and national contribution   15 063  89 921 

Total Current Liabilities  2 217 482  2 149 308 

Equity     
Shareholders' Equity 5    
Share capital  6 750 000  6 750 000 
Share premium  345 000  345 000 
Statutory reserve  3 439 046  3 439 046 
Voluntary reserve  725 651  725 651 
Fair value reserve  (301 309)  (299 389) 
Retained earnings  1 011 141  997 901 

Total Equity  11 969 529  11 958 209 

Total Liabilities and Equity  14 187 011  14 107 517 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME          
31 MARCH 2023 (UNAUDITED)                        

 
 
 

31 MARCH 
2023 

JD 

 31 MARCH 
2022 

JD 

Sales 2 545 760  3 847 053 
Cost of sales (2 315 681)  (3 249 836) 

Gross profit 230 079  597 217 
Selling and distribution expenses  (39 104)  (42 409) 
Administrative expenses (152 261)  (141 526) 
Financing expenses  (10 964)  (7 626) 
Other revenues 490  508 
Expected credit loss provision  (15 000)  (15 000) 

Profit for the period before income tax 13 240  391 164 
Income tax and national contribution -  (50 430) 

Profit for the period 13 240  340 734 

    
Other comprehensive income items:      
Changes in fair value of financial assets (1 920)  7 408 

Total other comprehensive profit for the period 11 320  348 142 

    
    

Basic and diluted profit per share for the period  JD 0,002   JD 0,05 

 
 
 

The accompanying notes are an integral part of these condensed interim financial statements (Unaudited)                      
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY 
31 MARCH 2023 (UNAUDITED)               

 

Total   
JD 

Retained 
Earnings  

JD 

Fair value   
reserve 

JD 

Voluntary 
Reserve 

JD 

Statutory 
Reserve 

JD 

Share 
premium 

JD 

Share 
capital 

JD 

 
 
 

12 115 194 1 197 501 (342 004) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2021 
340 734 340 734 - - - - - Profit for the period 

7 408 - 7 408 - - - - Change in fair value reserve 

12 463 336 1 538 235 (334 596) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 March 2022 

        
11 958 209 997 901 (299 389) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2022 

13 240 13 240 - - - - - Profit for the period 

(1 920) - (1 920) - - - - Change in fair value reserve 

11 969 529 1 011 141 (301 309) 725 651 3 439 046 345 000 6 750 000 31 March 2023  

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (Unaudited)                           
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS 
31 MARCH 2023 (UNAUDITED)               

 
 31 MARCH  

2023 
JD 

 31 MARCH 
2022 

JD 

Operating Activities    
Profit for the period before tax 13 240  391 164 
Adjustments for:    
Financing expenses  10 964  7 626 
Expected credit loss provision 15 000  15 000 
Depreciations 98 459  120 027 
interest revenue   (439)  (477) 
Changes in Assets and Liabilities    
Checks under collection 390 016  393 777 
Accounts receivable (569 491)  (1 311 372) 
Inventory 204 347  (536 145) 
Other debit balances (8 363)  (8 634) 
Accounts payable  145 480  68 092 
Other credit balances (155 236)  (120 661) 
Income tax provision and national contribution  (74 858)  - 

Net Cash from (Used in) Operating Activities 69 119  (981 603) 

Investing activities    
Purchases of property, plant and equipment (59 019)  (68 959) 
Projects under construction -  (188 819) 
Proceeds from interest revenues   439  477 

Net Cash Used in Investing Activities (58 580)  (257 301) 

Financing Activities    
Bank overdraft 1 504  221 884 
Loan 151 284  315 412 
Paid Financing expenses    (10 964)  (7 626) 

Net Cash from Financing Activities 141 824  529 670 

Net Change in cash and cash equivalents 152 363  (709 234) 
Cash and cash equivalents – beginning of the period 376 416  1 537 495 

Cash and Cash Equivalents – ending of the period 528 779  828 261 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (Unaudited) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 

. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2023 (UNAUDITED)               

 
1) General 
The Company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (100) on 6 March, 1976. The company's share capital is JD 6,000,000. The general assembly decided, in its 
extraordinary meeting held on 10 may 1998, to increase paid-up capital to JD/share 6 750 000 with share premium to 
JD/share 0.75. 
 

The company's main activities are manufactured aluminum, extrusion, cutting and pulling profiles, and manufacture 
raw materials for aluminum. 
 

The accompanying condensed interim financial statement was approved by Audit Committee of the Board of Directors 
in its meeting held on 26 April 2023. 

 
2) Basis of Preparation 
The accompanying condensed interim financial statements have been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 

 

The accompanying condensed interim financial information do not include all the information and disclosures 
required for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International Financial 
Reporting Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 2022. In 
addition, the results of the Company's operations for the three months ended 31 March 0232  do not necessarily 
represent indications of the expected results for the year ending 31 December 2023, and do not contain the 
appropriation of the profit of the current period, which is usually performed at year end. 

 

The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar, which is the functional currency of the 
Company. 
The accounting policies used in the preparation of the interim condensed financial statements are consistent with 
those used in the preparation of the annual financial statements for the year ended December 31, .2022  
 
IFRS 17 Insurance Contracts  
IFRS 17 provides a comprehensive model for insurance contracts covering the recognition and measurement and 
presentation and disclosure of insurance contracts and replaces IFRS 4 -  Insurance Contracts. The standard applies to 
all types of insurance contracts (i.e., life, non-life, direct insurance and re-insurance), regardless of the type of entities 
that issue them, as well as to certain guarantees and financial instruments with discretionary participation features. 
The standard general model is supplemented by the variable fee approach and the premium allocation approach. 
 

The new standard will be effective for annual periods beginning on or after 1 January 2023 with comparative figures 
required. Early application is permitted provided that the entity also applies IFRS 9 and IFRS 15 on or before the date it 
first applies IFRS 17. 
 

These amendments had no impact on the financial statements of the Company. 
 
Amendments to IAS 1: Classification of Liabilities as Current or Non-current  
In January 2020, the IASB issued amendments to paragraphs 69 to 76 of IAS 1 to specify the requirements for 
classifying liabilities as current or non-current. The amendments clarify:  
- what is meant by a right to defer settlement, 
- the right to defer must exist at the end of the reporting period, 
- that classification is unaffected by the likelihood, 
- that an entity will exercise its deferral right, 
- and that only if an embedded derivative in a convertible liability is itself an equity instrument would the terms of a 

liability not impact its classification.  
The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2023 and must be applied 
retrospectively. 
 

These amendments had no impact on the financial statements of the Company. 
 
Standards issued but not yet effective 
The standards and interpretations that are issued but not yet effective, up to the date of issuance of the Company's 
financial statements are disclosed below. The Company intends to adopt these standards, if applicable, when they 
become effective. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2023 (UNAUDITED)               

 
Classification of liabilities into current or non-current liabilities (amendments to International  Accounting Standard  
No. 1). 
Sale or contribution of assets between an investor and his associate or joint venture Amendments to IFRS 10 
Consolidated Financial Statements and IAS 28 Investments in Associates and Joint Ventures (Optional Application). 
 

The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after January 1, 2024. 
The amendments are not expected to have a material impact on the Company. 
 
Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies requires the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, 
expenses, provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and 
owners’ equity. In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions 
to assess future cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on 
assumptions and factors with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ 
from assessments due to the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the 
future. 
 
3) Inventory 

 31 March 2023  2022 
 JD  JD 

Inventory and spare parts 4 630 562  4 834 909 
Provision for spare parts and Finished goods* (363 620)  (363 620) 

 4 266 942  4 471 289 

 
*The movement of the Provision for spare parts and Finished goods was as follow: 

 
 31 March 2023  2022 
 JD  JD 

Balance at beginning of the year (363 620)  (363 620) 
Provision for the year  -  - 

Balance at ending of the year  (363 620)  (363 620) 

 
4) The addition of property, plant and equipment for the period ended 31 March 2022 amounted 59 019 JD. 

 
5) Equity 

 
Share Capital 
The authorized and share capital of the Company is JD 6 750 000 divided into 6 750 000 shares at JD 1 per share. 
 

Share premium  
This amount 345 000 JD represents the difference between the par value of the shares issued and their issue price at 
the date of issuance. 
 
Statutory reserve  
Statutory reserve is allocated according to the Jordanian Companies Law by deducting 10% of the annual net profit 
before income tax until the reserve equals 25% of the Company's subscribed capital However, the Company may, with 
the approval of the General Assembly, continue to deduct this annual ratio until this reserve equals the subscribed 
capital of the Company in full. Such reserve is not available for dividends distribution. The General Authority may, 
after depletion the other reserves, decide at an extraordinary meeting to resolve the accumulated losses from the 
amounts collected in the Statutory reserve account, provided that they are rebuilt in accordance with the provisions 
of the Law. 
 
Voluntary reserve  
This account represents cumulative appropriations not exceeding 20%  of the annual profit per year. This reserve is 
available for distribution to shareholders. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
31 MARCH 2023 (UNAUDITED)               

 
6) Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 2022 have been reclassified to correspond with the period ended 31 
March 2023 presentation and it did not result in any change to the last year's operating results . 

 


